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耶和華是醫治我的神（三）

——慕主先鋒教會主日資訊

江秀琴牧師

2024 年 12 月 15 日

現場以及全球的家人們，大家平安！

上個禮拜我講了我去照核磁共振，因為前三個醫生說我腦

殼裏有 4 顆腫瘤，所以要我 3 個月以後再去照。所以我上個禮

拜再去照了，他說：『這次全都沒有發現，都看不見了。』所以

我就報告了這件事給大家知道。還有我的上牙床下牙床，前些

日子都像老太婆的牙床一樣，小小的，黑黑的，沒有力量咬，

原來是很多的癌細胞。這一次照核磁共振也發現這些癌細胞都

不見了。

我報告了這些以後，隔天，各地流傳說我癌症全部好了，

所以我這個禮拜一定要上來澄清一下，就是那些地方好了，但

是其他地方還有，我的骨頭被牠啃掉了一些，牠要還給我。還

有一些地方，什麼地方？不太記得。（下麵的家人提醒）肺有一些，

還有淋巴。無論如何，就是讓親愛的家人知道有些仇敵還在，

仗還是要打的。

所以有時候人家傳話你一定要經過印證，很多傳話是不准

確的。講起來好像是真的，但其實不正確不真實，也不是故意
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的，可是會傳錯話。那我覺得所有不正確的我要趕快更正，所

以我就儘量上來趕快再講，所以第一個就是更正這件事情，但

是，希望這件事情也很快成為正確。阿們！

另外，我有一個負擔，從兩三個禮拜前在這順服神，醫治

的門打開了，天打開了，然後我們當中確實很多的神跡奇事一

直在發生，但是因為弟兄姊妹只知道自己身上的，自己小家發

生的，對全教會發生的不大知道，因為有的人都線上上；或者

自己線上上，所以不大知道全體的狀況，也不知道其他很多線

上家人的情況。『天打開了，醫治的門打開了』意味著什麼？我

聽弟兄姊妹的見證，有時候就是『我參加聚會啊，就宣告一個

什麼，病就得醫治了。』你把一件大事當做小事來講。所以，我

覺得家人們需要知道，以至於更大的天要打開，神要做的是更

大的事，需要讓大家知道。

以色列百姓因為不知道耶和華神把他們帶離埃及，在他們

身上所要做的是何等大的事，所以他們只知道過了紅海，埃及

的追兵就沉進去了就沉進海裏了，哇！好奇妙！好高興！然後

接著好快就忘了，是不是？他們不夠認識這位耶和華神是誰，

祂把他們帶離開埃及的目的是什麼，祂要做是什麼，他們太輕

忽了。而今天耶和華神要回來了，我們不能再輕忽，我們一定

要知道祂為什麼要把天打開，祂為什麼要把醫治傾倒下來，這

不是小事。
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從那一天開始，無論是線上上的或者在我們當中的，很多

人都說他本來不能蹲，怎麼樣都會痛，就完全得醫治了。

還有一位姊妹因為搬家，所以她的左手左肩都很痛，連穿

衣服都很不容易，去報名物理治療，要排很長，一直還沒報名

到，一天一天拖，很痛苦。因為她住的比較遠一點，就線上上

聽，那一天，我講奉耶穌基督名打開醫治的門，她就接受，就

宣告一句，就立即不痛了，當天晚上可以睡覺，很平安，一直

到現在，兩個禮拜，完全平安。我們把榮耀歸給神！

我們的神是不是太偉大？我們做了什麼？就是相信、舉手、

我要，就得醫治了。所以，恩典何等大！神要向我們施的恩典

是何等豐盛的榮耀，我們需要明白。

那這位姊妹就好高興啊！有的人就這樣就動了敬畏的心，

『我的神好偉大！我可以痛苦多久，祂可以「噔」一秒鐘立即

的醫治我，立即的釋放我。』從那一天到現在大概兩個禮拜，完

全都不痛。感謝主！我們真的感謝主，感謝主所做的。在我們

當中還有很多。我只是說，每一個人你得了醫治，真的要非常

的感恩，感謝神，因為這個恩典是怎麼來的，你知道嗎？我們

看《以賽亞書》53 章 5 節：『哪知他為我們的過犯受害，為我

們的罪孽壓傷。因他受的刑罰，我們得平安；因他受的鞭傷，

我們得醫治。』

『因他受的刑罰我們得平安：因他受的鞭傷，我們得醫治』。
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耶穌怎麼樣受刑罰？祂受鞭傷常常回蕩在我的腦海裏面：那個

鞭子是有九個鉤，那羅馬兵丁一鞭打下去，就勾出 9 塊耶穌的

肉，你知道嗎？是這個樣的鞭傷。『因他受鞭傷，我們得醫治』。

祂被打幾下？人最多只能打 40 減 1 下，對不對？打一鞭下去 9

個洞，9 乘以 39 鞭，有多少？351 對不對？

我們人類生的病，現在的醫學界大約分成 351 類，我好多

年前就看到這份報導，這就是耶穌所受的鞭傷。『因他受的鞭傷，

我們得醫治』，也就祂的鞭傷——351 塊不同的肉被勾出來，醫

治了我們各種不同的病。所以我常常會想到這一幕。

我得新冠肺炎被送入急診室，後來可以放出來了，那時候

不能正常的睡，還要趴著睡，晚上，我忘了是什麼蟲還是什麼

靈來攪擾我的背部，我也沒有力量爭戰，我就這樣手一揮，『耶

穌為我受了鞭傷』，就這樣講了一下，那個就不見了。也就是我

對於耶穌受的鞭傷有多麼深的信任、信心，意思就是說『你少

來欺負我了，耶穌已經為我受了鞭傷了，我連看都不用看你一

眼』。『耶穌為我受了鞭傷』這是我從 16 歲信主以後我經常用到

的一句經文，謝謝耶穌為我受了鞭傷，使我得醫治。我充滿感

恩！耶穌為我受刑罰，使我得平安。家人們，你有沒有常常這

樣宣告耶穌付代價為你所做的？救恩就是因著這個，這是一切

的核心，這也是我們為什麼會這樣順服神說醫治的天門打開了。

另外一個姊妹也說，那一天我說『今天我奉耶穌的名打開
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醫治的門』，她就在聽講道的的裏面，她的一些疼痛就這樣不知

不覺好起來了，整個人就有力量。她是在網上，我並沒有看到

她，只是她寫給她的小家長，小家長告訴我的，就是這樣。還

有就是一直頭昏頭痛，這兩個禮拜都是這樣的病，就在那一天

邊聽講道，力量就一直進來、進來，這樣就好了。

神的道像兩刃的劍，是有功效的，你知道嗎？甚至骨節與

骨髓都能刺入剖開。神的話要醫治我們，因為祂已經做成。親

愛的家人，不管過去如何，但從今日開始，你已經知道了，你

一定要把握你所擁有的產業；把握耶穌所給你的拿來誇耀、拿

來感恩，『耶穌，我謝謝禰為我所做的』；拿來敬畏，讓神的國

被高舉、耶穌的名被高舉，讓神的國顯為大。這就是在主回來

之前，神的家要一直做的。

不只是這樣，你會發現有很多的家庭會開始各樣的疾病，

很沒盼望的。你就是相信，『主禰說了，禰已經為我受鞭傷了，

我已經得醫治；禰已經為我受刑罰了，我已經得平安了，我相

信，主我相信』。你心中存記，口中咬定就必得救，就是這樣。

也就是說這些日子是一個活的信心要長成在你裏面；一個

活的救恩，要長在你的肌肉。好不好？我們整個教會一起來，

好不好？（現場回應：『好。』）對！你不管遇到什麼，你心中存

記神的話，口中咬定『主禰已經為我受鞭傷了，禰已經擔當我

一切的疼痛，主禰已經把我的疾病背負在禰的身上』，這比藥物
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什麼的都有用。

我們再看《以賽亞書》49 章 24-26 節：『勇士搶去的豈能

奪回？該擄掠的豈能解救嗎？但耶和華如此說：『就是勇士所

擄掠的，也可以奪回；強暴人所搶的，也可以解救。與你相爭

的，我必與他相爭，我要拯救你的兒女。並且我必使那欺壓你

的吃自己的肉，也要以自己的血喝醉，好像喝甜酒一樣。凡有

血氣的，必都知道我耶和華是你的救主，是你的救贖主，是雅

各的大能者。』阿們！

這裏說：『勇士所擄掠的，也可以奪回；強暴人所搶的，也

可以解救。與你相爭的，我必與他相爭，我要拯救你的兒女』。

『與你相爭的我必與他相爭』。我們一起說：『與你相爭的我必

與他相爭』。『哇！主啊，你多愛我啊！仇敵與我相爭，你必與

他相爭』，這是神說的。神說：『與你相爭的，我必與他相爭，

因為我要拯救你的兒女。並且我必使那欺壓你的吃自己的肉，

也要以自己的血喝醉，好像喝甜酒一樣。凡有血氣的，必都知

道我耶和華是你的救主，是你的救贖主，是雅各的大能者』。也

就是說神做我們的救贖主，做我們的大能者，他不覺得羞恥，

他喜歡做我們的大能者，做我們的救贖主，而且他要去跟我們

的仇敵相爭，還去拯救我們的兒女。

現在你看見川普一上任，一直積極的在搶救我們的兒女，

有沒有？你有沒有看到覺得好過癮？一國的領袖在乎我們的兒
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女，我看了簡直高興的不得了。他在乎我們的兒女被仇敵設計

陷害，使他們不知道自己是誰，使他們變得一團糟，走在迷茫

錯誤的路上，搞不清自己是誰，搞不清自己的價值。

你有沒有發現這個時代青年人一直最大的問題就是什麼問

題？身份的問題。是不是？一代一代到越小的，都是身份的問

題，不知道自己是誰。因為從我們那時候到現在就這樣，從出

生父母就是說：『你就是從垃圾堆裏面撿回來的。』是不是？我

們好多人的父母都跟我們講那樣的話，對不對？你有聽過的舉

手，對呀！好多！還有，講說『你是沒有用的東西』啦，是不

是？我們都經常被這樣講，所以對自己常常都不在乎，仇敵叫

你做什麼爛七八糟的事，你也不在乎，『反正我就是這麼爛！』

這就是仇敵。但是我的神說：『這是我的兒子，我尊貴的兒子，

我尊貴的女兒，我在他的一生有極偉大的計畫，父母雖撇棄他，

我要收留他，父母不要用他，我要使他尊貴，我要使他尊貴！』

你會發現，現在一些父母不要的這樣的人，常常神大大的要使

用他們，如果他很懂得自己，尊重自己，神要大大的使用他，

如果他懂得一直看《聖經》，讀《聖經》，用神的話來看自己，

神真的要使他尊貴。

我今天還跟主說：『主啊，謝謝你，你怎麼會這麼喜悅我呢？』

我以前哪敢講這種話，丟臉丟死了。但現在，我真的就是這樣

覺得呀！『主，你喜悅我！』不止喜悅我，主喜悅每一個耶！主
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真的喜悅你們每一個！他就是這樣，因他為每一個人受鞭傷，

他為每一個人受刑罰，而且是甘心樂意的，而且他來，他出生，

就是為了這件事，要恢復我們的尊貴，這件事我們一定要搞懂，

這件事之所以不能搞懂了，很多人的問題就是從小沒有被父母

好好的抱一抱，弟兄特別需要被爸爸抱一抱，姊妹需要被媽媽

抱一抱。我覺得我們如果從小有這樣被爸爸媽媽好好的抱過親

過，被一個無條件的愛愛過，這個孩子基本上就被包裹住了，

有安全感。

這個都不是我去看哪里，去學的，而是我在輔導的時，親

眼看見人需要的就是這個。親愛的家人，我們一定要趁著在這

個關鍵的時刻，奪回我們的仇敵擄掠的孩子的健康和他們的身

份。現在是一個關鍵的時刻，而這個在乎我們向他們表達的愛

有多少，這個很重要，可是我們常常就沒有被這樣愛過，對我

們這一代的而言，我們把這種叫做肉麻，但這真是太重要了！

我鼓勵現在的父母，對你的孩子，不管他現在多大，有機

會儘量抱抱他，有機會跟他講幾句：『我愛你！』甜蜜的話儘量

去講，會帶給他下半生的祝福。這個醫治很重要，這個醫治是

一個心靈的醫治。剛結婚的青年人，你有福了！在我們這裏懷

孕的父母，我都教他們要常常這樣撫摸肚子，跟孩子講：『寶貝，

媽媽好愛你，爸爸好愛你，你好可愛，歡迎你來到這個家，好

喜歡你！好喜歡你！』要常常跟他講，所有照著這樣做的，生出
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來的孩子簡直甜蜜的不得了！又甜又蜜！你信嗎？真的，請你

們真的要去做。對這些懷孕的，我說懷孕絕對不能吵架，先生

再怎麼樣都要讓著太太，不能讓她很生氣。謝謝寶貝帶給我們

這個家多大的祝福，這個真的是很重要，你不要覺得啰嗦，這

帶給全家幸福快樂，要不然你到了孩子長大，還是要再走一遍，

很辛苦的。你看全世界都這樣子，所以我鼓勵弟兄姊妹，現在

是天門這樣打開，真的好好把握這個關鍵時刻，把仇敵擄掠的

孩子奪回他們心靈的健康。

現在的孩子很多會得憂鬱症，這些各種的沮喪、憂鬱症、

自閉症這方面的毛病，有很多跟他的不快樂、被拒絕是有關系

的，所以我們真的要來一起愛他們，跟他們說甜蜜的話，甜蜜

的話不嫌多，不管他多調皮，他還是需要，這樣的孩子一被愛

了，你發現他整個就可愛溫順下來。他母腹跟兒童期有好好的

被愛過，這個根基太重要，使他的思想常常會比較是正面的思

想，這個是需要我們大人來栽植在他們的裏面。你不要說：『哎

呀！我都沒有！』那沒有就趕快幫助他有啊！以至於你的孩子傑

出非凡，這個比你給他去學鋼琴什麼的都重要。

你說：『我現在怎麼辦？我的孩子已經大了。』你就開始去

幫助孫子、孫女、外孫，沒有你就去幫助教會其他的孫子孫女，

反正教會是神的家，你幫助來幫助去，肥水都不入外人田哪，

都是神國裏的。幫助下一代，太好了！是不是？而且在天上又
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有獎賞，真的！天上有獎賞，而且你這樣子的去做在這小子裏

的一個，阿爸父看了會很喜悅。要不然這樣的一個孩子，他單

單為這個負面的思想要爭戰很多很多年的，而且很難爭戰，很

不容易。所以我們如果能夠早一點來進入他的思想的裏面，讓

他裏面堅固的思想就是阿爸父好喜悅我。你如果講不出口，不

知道怎麼講，你去問你牧區的牧者：『我要聽哪卷？』哪幾套比

較是講這方面，你就去聽，也去給這一方面的孩子聽，我們就

一起來建造我們的下一代。

這個期間是天開的日子，要把握這樣天開的日子，神施恩

的日子，也就是說，你只是一呼求，你只是一舉手，你只是一

開口說：『我要！』你只是一個意念說：『我相信！』神都接受，

神都垂聽，你信嗎？這是真的！真的！祂都垂聽！都接受！不

要進入懷疑，都進入相信神對你的愛，神對你的美善。因為祂

為你受鞭傷，因為祂為你受刑罰，所以所有的美善的事要臨到

你的身上。你就是一直記住這樣，以至於你的思想常常思念的

是這樣，你後半生真的會開始活得不一樣。

像我一樣，70 歲了，還說：『阿爸父啊，謝謝你，你怎麼

這麼喜悅我？』我坦白跟你講，幾年前，這種話我根本講不出

口，自己就會說：『臭美啊！誰喜悅你啊？』因為我們的家庭背

景就是這個樣子，習慣講負面的話。但在天國神所教育的裏面，

神要我們講話都不一樣的，思想也不一樣的。尤其現在天開了，
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天開了！大家一起講：『天開了！感謝耶穌！謝謝耶穌這麼喜悅

我！謝謝耶穌這麼愛我！這麼喜悅我！』你可不可以講啊？講的

有感情一點？對主說，說的有感情一點，『阿爸父啊，謝謝你這

麼喜悅我！這麼愛我！』阿爸父會很高興，因為太少人懂得這樣

的去愛神，回應神。

在這個天開的時候，神要把各樣的美善的、好的、醫治一

直要傾倒，一直要傾倒，祂就一直希望祂的孩子『大大張口，

我就大大的充滿你；大大來跟我要，我就多多的給你。』所以你

要一直說：『爸爸，謝謝你這麼愛我！多多給我，多多給我，給

我最喜樂的臉，讚美你！給我最感恩的心。』好不好？（眾人回

應：『好！』）

起立！更多的歌唱跳舞在神的面前，在家裏也是。讓我們

整個教會都成為一個讚美的教會、跳舞的教會、歌唱的教會，

我們一家一家也都這樣子。

從我講天開了以後，我們連在開會，或在討論什麼，聖靈

的風會這樣忽然間吹來，越吹越大。忽然間，天打開，好多水

流下來，把我們帶入到另外一個屬天的氛圍，你在氛圍裏面會

經歷很奇妙的平安寧靜或者是喜樂，我覺得各有不同，好美！

現在不只是我們開會，在我們的每一個聚會，每一個場合，隨

時忽然間就會發生這樣的事，你信嗎？這是真的。只要你的靈

常常夠安靜，然後你會發現：誒！開始有風在吹，風越來越大，
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屬靈的風刮起。神一直要把神國的領域降臨在我們當中，這就

叫復興，這就是我最喜歡的復興的方式，這種復興不是大家排

隊伍，排很長，然後一個個要按手，一個個倒下，倒下去就拖

出去。祂就是這樣，這個是在裏面的，是隨時可以經歷，有時

是在你家裏，有時在教會，有時是在你們這一小群小子們身上，

有時就是你們這兩三個人，喜不喜歡？（眾人回應：）『喜歡！』

神說：『這就是你們的。』神把這樣的復興臨到我們教會，

這不是小事哦，這是因為我們渴慕祂，寶貴祂的同在，願意順

服祂，一直順服祂，所以祂把祂最寶貴的一直賜下了，這就是

復興。天國一直降臨，聖靈一直運行。所以，親愛的家人，不

是要現象，而是你要去活在讓主來管理來運行的一個地方。這

就是復興！復興已經開始了。真的感謝主。所以我們要充滿感

恩，充滿敬畏，常常感謝祂：『謝謝主！主，我還要！主，我還

要！還要更多。』讚美主！還要的出來吧！我們來唱這首歌。


